

## LA OPINION

trona la reconocida sociedad especial minera que llama, con tanto honor á sus miembros, carmelitas, por antonomasia.

Ahora solo falta que se continúe con tanto ardor como acierto la obra comenzada, hasta ver decorada por completo la capilla que es el encanto de los creyentes de Cuevas. Entre tanto Dios bendiga los onheles de sus patronos y socios de la mina del Carmen y la piedad de todos los que aspiramos á que la Virgen atraiga siempre nuestras miradas para que nos colme siempre de sus consuelos.

Nuestro aplauso á los artistas sin excluir á los Sres. Pujante, dorador, y Montalvo, oficial inteligente y nuestra enhorabuena á todos.

## NOTICIAS

### Del desagüe

El día 13 del corriente quedó terminado el muro que se estaba construyendo en el socabón del desagüe. Terminados estos trabajos las bombas pueden ya dedicarse á la extracción de aguas operación que se lleva hoy á cabo por este motivo con mayor actividad, consecuencia de la cual es que la baja media en las minas del Barranco Francés sea de 12 á 14 centímetros cada 42 horas. En la mina Venus Amante el descenso es solo de 10 centímetros diarios é igual en todas las minas del Barranco Jaroso.

### Minas Medio Mundo y Convenio de Vergara

El paulatino descender de las aguas en Sierra Almagrera no consiente que sigan sus labores de profundización las minas que exploraban sus profundidades y por ese motivo se han tenido que suspender los trabajos en las minas Medio Mundo y Convenio de Vergara que no tienen zona seca que explotar.

### Mina Guzmán

Se está llevando á efecto la retirada de los minerales extraídos durante la anterior varada de esta mina, que han sido adquiridos por la Sociedad Metalúrgica la Mazarrón.

### Mina Independiente

También se están retirando los minerales de esta mina para la misma fundición. Según nuestras noticias esta casa paga mejor los minerales que ninguna otra y celebraríamos que

siguiera comprando en bien de los mineros que se habrían de beneficiar necesariamente con la competencia.

### Mina San Agustín

Esta mina que es de gran porvenir, ha retirado los géneros ricos que extrajeron de ella durante la pasada semana y se ocupa ahora en retirar los pobres.

### Minas Santa Isabel y San Antonio

Existe en ellas una regular partida de minerales que se piensa retirar en breve. Cuando las aguas lo permitan podrán explotar el rico filón Jaroso que atraviesa su demarcación y la de sus colindantes Constancia y Animas.

### Adjudicación

En la Junta general celebrada el 12 del corriente la Sociedad minera el Roque, domiciliada en Almería, ha sido adjudicada la misma á D. Francisco Martínez Marquez por término de 20 años al 19 por 90 libre para la Sociedad propietaria.

### Regalo espléndido

Los herederos de D. Vicente Ferrer E-orich, han donado á la Biblioteca del "Círculo de Cuevas" un ejemplar del "Fausto" de Goethe, edición de los señores English y Gras, de Madrid, que es una verdadera joya artística.

### Mina Asunción de Cartagena

Desde principio de varada se pusieron los trabajos de esta mina sobre el filón principal que había sido explotado antes con ligero éxito, pero que se presentaba ahora muy embrozado y por consiguiente con poco mineral. A medida que se avanza trabajando sobre el filón se van advirtiendo una mejor y más compacta metalización lo que hace concebir la esperanza de que vuelva á ser esta mina tan rica como lo fué cuando se explotaba el filón en toda su potencia.

### El General Sotomayor

Según leemos en la prensa de Madrid aquí llegada anoche, nuestro ilustre paisano el Comandante general de Ceuta, General Alvarez de Sotomayor, ha sido encargado por

los moros de las kábilas, fronterizas de aquella plaza de resolver las antiguas desavenencias existentes entre los mismos.

También ha recibido tan preclaro militar, la visita de una comisión de la kábila de Anghera, que deseosa de mostrar afecto á España le hizo presente su propósito de asistir á la boda de D. Alfonso XIII á quien harían entrega de un valioso regalo, del jefe del territorio.

### Para el paseo

Anteanoche á las nueve, fué inaugurada la Kermesse instalada en la Plaza de la Constitución, al objeto de allegar fondos para la construcción del paseo. No obstante lo desfavorable de la noche hubo gran concurrencia. La banda municipal amenizó el acto.

### Sobre las minas paradas

¿Qué hacen las sociedades propietarias de las minas paradas que no las ponen en actividad? ¿Es que esperan la venida del Mesías ó es que quieren que las trabaje la empresa desaguadora?

### Mina Independiente

Van bastante adelantados los trabajos de esta instalación que se están haciendo en el pozo de esta mina.

Se han recibido las vigas para la armadura y los nuevos cables y según se nos asegura tiene la sociedad partidaria el propósito de traer una máquina de mayor fuerza que la que hoy tiene instalada. Sociedades partidarias como esta hacen mucha falta en Sierra Almagrera para que los trabajos de las minas vayan como deben.

## ADVERTENCIA

Rogamos á los señores suscriptores de fuera de esta población, se sirvan remitir á esta Administración (Observación núm. 1), el importe de sus suscripciones de este primer trimestre, en sellos de franqueo pues nos es imposible girar por tan pequeñas cantidades.

Imp. de Campoy.